

Il y a donc eu une diminution de 260 dans le nombre de décès. Cette diminution marquée a été dans les villes de Montréal, Toronto et Québec. La proportion des décès à la population des villes qui envoient des relevés était de 1·1 par 1,000. Cette proportion est la même que celle des villes d'Ontario en 1887. Comme à l'ordinaire, les enfants souffrirent plus de cette maladie ; sur 915 décès, 866 ou 94·64 étaient des enfants de moins de onze ans.

135. On remarque avec plaisir qu'il y a eu une diminution de 54 dans le nombre des décès causés par la fièvre typhoïde. Cette maladie peut être prévenue et toute diminution dans la proportion des décès indique qu'on porte plus d'attention aux mesures sanitaires. Le tableau suivant donne le nombre de décès causés par la fièvre typhoïde dans les villes qui ont envoyé des rapports, durant les trois années 1886, 1887 et 1888, ainsi que la proportion par 1,000 âmes dans chaque endroit en 1888 :

DÉCÈS CAUSÉS PAR LA FIÈVRE TYPHOÏDE DANS LES VILLES CI-DESSOUS MENTIONNÉES EN 1886, 1887 ET 1888.

VILLES.	1886.	1887.	1888.	VILLES.	1886.	1887.	1888.
Montréal.....	92	125	113	Peterboro'.....	1	6	1
Toronto.....	38	71	51	Fredericton.....	2	1	1
Québec.....	16	22	21	St-Hyacinthe.....	8	6	6
Hamilton.....	12	19	15	Galt.....	1	..	5
Halifax.....	6	6	14	Hull.....	..	20	14
Winnipeg.....	18	21	21	London.....	..	8	7
Ottawa.....	15	43	17	Brantford.....	..	9	13
St-Jean, N.-B.....	7	6	3	Victoria, C.B.....	..	8	6
Kingston.....	3	1	6	Trois-Rivières.....	..	2	4
St-Thomas.....	2	1	3	Woodstock.....	..	8	10
Charlottetown.....	7	4	7	Sorel.....	..	3	3
Guelph.....	2	3	2	Windsor.....	1
Belleville.....	5	4	6				
Chatham.....	3	8	2	Total.....	245	411	358
Sherbrooke.....	7	6	6				